



## 今年度も、どうぞよろしくお願ひいたします。

今年度も、引き続きお世話になります、校長の森田です。保護者や地域の方々と力を合わせて、子どもたちの未来のために力を尽くすことができる幸せを感じながら、さらに一年間頑張らせていただきます。

校長として、長年重ねられてきた南小のすばらしさを、決して損なわないようにしなければならないという思いと、脈々と流れ続けた校風をしっかりと受け継ぎ、さらに発展させていきたいと強い思いでいっぱいです。そうした思いから、この学校便りのタイトルを引き続き「和氣香風」といたしました。和氣香風（かきこうふう）とは穏やかな天候で、よい香りが満ち溢れていること。この南小で受ける心地よい風と、子どもたちの輝く姿、受け継がれてきた校風から付けました。保護者や地域の方々と触れ合い、愛され、「共育」（共育て）に邁進できたら幸せです。共に子育てを進めるパートナーとして、顔も覚えてお声をかけてくださると幸いです。



和氣香風

## 学校教育目標～学び、考え、行動する南っ子～

文字としては記していませんが、文頭に「主体的に」が含まれており、これは「学び」「考え」「行動する」の全てに係るものです。

主体性

本校の子どもたちは一生懸命に頑張る。自主性も芽生えてきている。しかし、大人が敷いたレールの上を動いている域から抜け出せていない面がある。だからこそ、自分で考え、工夫し、動く力まで高めていきたい。現状を見つめ、課題解決に向けて自らの思考と判断により工夫し、動き、解決する力を高めていきたい。

学び

規律ある授業（学習）で、意欲的に学び、一生懸命に考え、粘り強く課題に向かい、積極的に挙手・発言・つぶやき、互いの意見を対話・交流させ、学力を高めていきたい。反復学習で、基礎基本の力を確実に定着させたい。自らの状況を認知し、目標を持ち、取り組み内容を計画的・具体的にもつこができる家庭学習の力をつけていきたい。



自分や家族、友達、地域の様々な「ひと・もの・こと」と豊かに出会い、人として大事な生き方や価値をつかんでほしい。

考え

考えること、見つめること、人を想うことを大事にしたい。学習課題を一生懸命に考ること。暮らしの課題を見つけること。解決の手立てを考えること。自分の暮らしや思い、人の思いを見つめること。

行動

授業で発言すること。人のため、誰かのために、自分の力を使うこと。自分の成長のために努力を重ねること。課題を解決するための手立てを具体的に打つこと。自分の思いを表現すること。人の笑顔を生み出すために実践すること。学校を作り上げるための小さな動きを重ねること。ありとあらゆる動きを総じて「行動する」と捉え、その力を高めていきたい。



この学校教育目標の達成に向けて、全職員で一致団結して取り組んでまいります。

## 28名のかわいい新入生がやってきました！～心温まる入学式～

9日（水）、多数の保護者とご来賓をお迎えし、入学式を執り行いました。在校生の歓迎の言葉や、校歌をはじめ大きな歌声が響く、和やかで立派な式となりました。新入生は、しっかり話を聞いたり礼をしたりしていて感心しました。新入生の希望に満ちた姿、それを迎え入れる在校生の温もりいっぱいの姿、保護者やご来賓の方々の見守る愛情に溢れた入学式でした。

